

Schrei wenn du kannst...

Weine und du bist tot...

Von Nezumi_kun

Kapitel 16: Der Schock

(Gaaras Sicht)

Ich wusste nicht mehr weiter, dieser blöde Hausmeister musste ja jetzt ausgerechnet dastehen. Und Goku ist beim ausrasten, verdammt ich weis nicht wie wir aus dieser Situation heil rauskommen.

Deshalb flüsterte ich zu Goku: „Beruhig dich ich habe einen Plan!“

Ich wusste lange würde er sich nicht beherrschen können

Deshalb sagte ich schnell zu dem Hausmeister: „Wir wollen nicht mehr wir gehen!“

„Und wohin?“ fragte dieser uns

Na wohin denn ?

Naruto retten?

Dann seufzte ich und wusste dass ich mal wieder überreagiert hatte

„Was weis ich wir wandern aus!“

Dann plötzlich viel der ganze Raum in schalendes Gelächter jeder lachte über uns.

Wir mussten uns zurückhalten sie umzubringen und die Lachten nur das war so was von gemein.

Bald könnte ich Goku nicht mehr zurückhalten denn dieser sah mich Käseweiß an, und zitterte.

Ich versuchte die Situation zu Retten doch alle meine Versuche gingen ins lehre.

Goku nahm sein Messer was er ihn der Tasche hatte und brüllte

„Wenn ihr nicht still seid, streche ich euch ab!“

Sie lachten wieder.

Ich wusste es das er es ernst meinte das sah ich an seinen Blick nur die anderen sahen das irgendwie nicht so.

Musste Goku erst jemanden umbringen bevor die es begreifen?

Trotzdem versuchte ich ihn zurückzuhalten und zu sagen das wir jetzt sie noch nicht umbringen können.

Dies sagte natürlich ich im flüstre Ton.

Wir brauchten ein Wunder um die Situation noch zu retten.
Man wieso musste das denn uns passieren?
Hatten wir denn nicht genug Leid durchlitten?
Eh ich mich versah hatte ich auch mein Messer ihn der Hand.
Ich wusste dass ich mich selber nicht beherrschen konnte.
Wusste dass ich gleich jemanden abstechen würde.
Wusste dass ich es nicht wollte.
Wusste dass ich es aber nicht unterdrücken konnte, denn Drang zu töten.
Warum konnte ich es nicht?
Ich wollte nicht schwach sein aber dennoch war ich es.
Konnte mich nicht beherrschen ging schon auf mein Opfer zu es war Himeko.
Ich will ihn nicht töten.
Doch Wahl habe ich keine.
Noch nie gehabt.

Ich erinnere wie wir fünf das erste Mal jemanden töten sollten und dabei ihn Qualen erleiden lassen bis zum umfallen.
Ich kann heute noch die Schreie hören.
Kann heute noch unsere Angst fühlen.
Weis noch wie wir es taten.
Weis noch wie das Opfer um Hilfe schrie uns anflehte.
Doch wir hatten keine Wahl.
Wir mussten dieses Mädchen ihn Ketten legen und sie mit heißen Fetten übergießen.
Sie schrie auf.
Wir versuchten unsere Gefühle zu verbergen wollten sie doch eigentlich nicht töten.
Liesen sie Spinnen essen.
Danach kotzte sie alles wieder raus.

Schaute uns flehend an.
Doch wir nahmen die Peitsche schlugen auf ihre Brandwunden.
Schütten über ihren Körper Salz.
Irgendwann stachen wir auf sie ein.
Erst an Armen und Beinen dann irgendwann ins Herz.
Dann wurde auf einmal alles Still.

Ich kann mich daran erinnern als wäre es gestern gewesen.
Weis aber auch das wir damals bedroht wurden wenn wir es nicht taten würden wir sterben.

Diese Situation ist ähnlich wie hier.
Ich musste was tun was ich nicht wollte denn Himeko mochte ich ja irgendwie.
Doch ich musste sie töten damit sie aufhörten zu lachen oder gebe es womöglich noch einen anderen Plan?
Ich meine so einen Plan wo man niemanden umbringt?

Nein bei uns gabst denn nicht.
Ich wusste ich schaute ihn an.
Wusste das ich ihn nie was antun wolltte.
Aber ich musste es tun damit ich Lebe.

Wieso ich nach all dem immer noch Leben wollte das wusste ich wirklich nicht.
Selbst wenn ich drüber nach denke, wusste ich es nicht.

Also nahm ich mein Messer und wollte gerade zustechen als ich plötzlich die Gestalt Shias sehe.

Wieso sah ich sie gerade jetzt hier, so wunderte ich mich.

Da will mich bestimmt jemand ärgern Shia ist Tot schon seid 4 Jahren.

Wieso sah ich die dann?

Ich Stande nur regungslos dort und ich fühlte Gokus Blicke, er dachte bestimmt warum ich jetzt nicht weiter mach?

Ich wusste es ja selbst nicht warum konnte ich einfach nicht zustechen?

Weil da Shia stand eine unsere Freundin.

Nun fragte ich ungläubig mit zitternder Stimme: „Shia?“

Ich hörte die anderen schon ungläubig lachen.

Hörte wie Goku auch nichts mehr machte er stand ein paar Meter weiter weg von mir.

Doch irgendwie hatten wir aufgehört diese Leute anzugreifen?

Wir wussten nicht warum, es war einfach so.

Ich murmelte noch mal denn Namen „Shia“

Und dann wusste ich was los war.

Deshalb sagte ich denn allen: „Was schaut ihr so? Ist doch nur ein Spaß!“

Dann lachten sie wieder und Kakashi der Hausmeister scheuchte uns mit einem strengen Blick wieder in unsere Zimmer.

Ich warf noch rasch einen Blick zu das Goku wusste das wir darüber dann noch reden werden ich aber jetzt was zu klären hätte.

Deshalb ging ich zu mir und Himekos Zimmer.

Ging in meine Tasche die ich mittlerweile auf den Zimmerboden gestellt hatte.

Kramte ein altes Foto heraus, darauf waren Shia, Naruto, Goku, Nataka und ich wo wir so 10 Jahre alt waren.

Ich ging zu ihm und zeigte ihm das Bild.

Zeigte auf Shia und fragte: „Kennst du die?“

Wieso ich das fragte wusste ich nicht doch eins war sicher das ich Shia gesehen hatte, statt Himeko.

Es war irgendein Zeichen und das musste ich nur richtig deuten.

Er stupste seine Finger zusammen und meinte verlegen: „Die kenn ich nicht“

Ganz klar er wollte mich verarschen doch das lest ein Gaara nicht zu!

„Du lügst doch komm sag!“ sagte ich mit kalter Stimme.

„N-E-I-N“

Ich verlier langsam aber sicher die Geduld.

„Los!“

Mit diesem Wort bedrohte ich gleichzeitig ihn mit meinen kleinen Messer.

Diesmal lag es genau unter seinen Hals.

„Sag!“

„N-E-I-N“

Ich drückte mehr auf

„Sag oder du bist tot!“

so drohte ich ihm.

Nun wurde er Käseweiß und meinte

„Du würdest es eh nicht glauben wenn ich es dir sagen würde!“

„Doch los sag!“

Ich drückte diesmal so auf das ein kleiner riss entstand.

Nun fing er an zu stottern.

„Ihn mir ist Shia!“

Ich konnte es nicht glauben wie soll sie denn bitte ihn, ihn sein?

„Wie meinst du das?“

„Tue erst mal das Messer von meiner Kehle dann sag Ichs dir!“

Kam die zögerliche antwort von ihm.

Was ich dann auch befolgte.

Ich nahm das Messer weg.

„Also?“

„Na ja ich ... wie soll ich das erklären hab sie weinen gehört...“

Mit diesen Satz wurde er knallrot.

„Wie denn das?“

Ich sah wie er zitterte aber dennoch redete.

„Also ich bin der Stimme hinterhergelaufen und dann sah ich sie ihn einer kleinen Gasse, sie weinte und meinte das sie ihren Bruder retten muss und deshalb nicht ins Nirwana eingehen kann. Sie erzählte mir alles. und irgendwann beschloss ich ihr zu helfen!“

Ich seutze Laut auf und überlegte ob ich ihn glauben konnte, ich überlegte so: „Sie wollte ihn einen Jungen Körper?“ so war meine erste Frage die ich laut aussprach.

Er schüttelte denn Kopf.

Ich verstand gar nichts mehr warum wollte Shia ihn einen Jungen Körper?

„Das ist weil ich...“

dann stoppte er mitten ihm Satz und wurde knall rot.

„Weiter?“

„Ein Mädchen bin!“

Toller Scherz so dachte ich mir, denn er sah keines falls wie ein Mädchen aus ja schon er war süß aber ein Mädchen? Nein das kann nicht sein und außerdem hätte ich das mitbekommen müssen er pardon sie war doch die ganze Zeit mit ihm meinen Zimmer.

„Wieso sagst du nicht Überrascht dich das?“

Ich nickte nur.

„Das muss ich erst mal verdauen“

so meinte ich.

Und dann ging ich schnell aus denn Zimmer ohne ein weiteres Wort zu verlieren.

(wer wissen will wies weiter geht schreibt mir Kommis^^)